



NGO

**Kapolsek Cidahu Polres Sukabumi beserta
Personil Polsek Cidahu Laksanakan Giat
Penanaman Pohon di TNGHS (Taman
Nasional Gunung Halimun Salak)**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 8, 2023 - 15:35



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh
6°44'46" 106°42'51" 1133,5m
08/12/2023 10:42:03

Kapolsek Cidahu Polres Sukabumi beserta Personil Polsek Cidahu Laksanakan Giat Penanaman Pohon di TNGHS (Taman Nasional Gunung Halimun Salak)

Kapolsek Cidahu Polres Sukabumi, AKP A. Suryana Bande., S.H., dan anggota Polsek Cidahu turut serta dalam kegiatan penanaman 680 pohon di Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS) Desa Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at, 08 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB di Javanaspa, TNGHS.

Dalam laporannya, Kapolsek Cidahu mengungkapkan, "Assalamualaikum Wr. Wb, Selamat Siang Komandan. Kami melaporkan bahwa hari ini Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana Bande., S.H., beserta anggota Polsek Cidahu, aktif berpartisipasi dalam Giat Penanaman 680 pohon di TNGHS Desa Cidahu Kab. Sukabumi. Kegiatan ini diselenggarakan atas kerjasama antara Kepala Balai Taman Nasional Gunung Halimun Salak dan Asuransi Bintang."

Kegiatan penanaman pohon tersebut menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Cidahu dalam mendukung program pelestarian lingkungan. Kapolres Sukabumi turut memberikan apresiasi terhadap partisipasi aktif yang ditunjukkan oleh Kapolsek Cidahu dan anggota Polsek Cidahu.

Dalam kutipannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan, "Kami sangat mengapresiasi inisiatif dan kerja keras Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana

Bande., S.H., beserta anggota Polsek Cidahu yang turut serta dalam kegiatan penanaman pohon di TNGHS. Langkah ini sejalan dengan upaya pelestarian alam dan lingkungan hidup yang menjadi tanggung jawab bersama. Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar untuk lebih peduli terhadap keberlanjutan lingkungan."

Dengan semangat kolaborasi antara kepolisian, Taman Nasional Gunung Halimun Salak, dan pihak swasta, diharapkan dapat terus terwujudnya lingkungan yang hijau, sehat, dan lestari.